

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Sambangi Warga Tingkatkan Keamanan dan Jalin Kedekatan

Indramayu - INDRAMAYU.PUBLIK.CO.ID

Jul 22, 2023 - 12:29



Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang Sambangi Warga Tingkatkan Keamanan dan Jalin Kedekatan

Indramayu,- Untuk menjaga keamanan dan menciptakan kedekatan yang lebih erat dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukagumiwang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Sofyan. H melaksanakan sambang warga di Desa Larangan Jambe, Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu, Sabtu (22/07/2023).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upayaelihara Kamtibmas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan

ketertiban di lingkungan mereka.

Bhabinkamtibmas adalah seorang anggota kepolisian yang ditugaskan untuk berada di tengah-tengah masyarakat sebagai mitra dan pendamping dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam sambang warga kali ini, Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukagumiwang berinisiatif mengunjungi berbagai rumah warga di wilayah tugasnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, KOMPOL G. Sumantri menyatakan bahwa sambang warga merupakan salah satu cara yang efektif dalam membangun kepercayaan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Selain itu, melalui kegiatan ini, Bhabinkamtibmas juga dapat lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, sehingga mereka lebih mudah berkomunikasi tentang segala hal terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Dalam sambang warga, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, waspada terhadap potensi kejahatan, dan mengenal tetangga di sekitarnya untuk saling mengawasi dan membantu bila ada situasi yang mencurigakan.

Bhabinkamtibmas juga berdiskusi dengan warga mengenai permasalahan kamtibmas yang mungkin ada di wilayah tersebut dan mencari solusi bersama untuk mengatasinya.

Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang juga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan informasi tentang program-program kepolisian yang sedang berjalan dan mengajak masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah mereka.

Lebih dari itu Bhabinkamtibmas menghimbau masyarakat untuk selalu menjalin komunikasi yang baik dengan aparat kepolisian dan melaporkan segala hal yang dianggap mencurigakan atau dapat mengancam kamtibmas di wilayah mereka.

Melalui kegiatan Pelihara Kamtibmas ini, diharapkan bahwa hubungan antara polisi dan masyarakat akan semakin erat, sehingga sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat terus ditingkatkan. Kata KOMPOL G. Sumantri